

★ PARIS ★

I'm in a good mood,  
full of joy!!

MY SPECIAL DAYS!!!

岡井社長 ドクターサポートの皆様

先日の大阪研修では、大変お世話になりました。  
無事に Dione 成田店をオープンする事ができました。  
ありがとうございます。

思い出せば、去年の5月、娘の運動会練習が  
はじまった頃の娘の一言が、  
私と Dione ハイパースキン脱毛を  
運命の出合いに導きました。  
「この毛のせいで、練習に集中できない!」

それまでも、家庭用脱毛機や除毛クリームを使い  
ムダ毛の処理をしていましたが、  
「痛い!」「冷たい!」「もうヤダー」  
肌荒れはあこあし、私と娘は  
これ以上どうやって毛と戦えばいいのかと  
途方に暮れる日々。

「子供が安心して痛くない脱毛」  
このままの文言を検索すると...

★ PARIS ★

I'm in a good mood,  
full of joy!!

MY SPECIAL DAYS!!!

まさに、ビビビッときたとはこのことです。  
お子様も安心して脱毛ができる ハイパースキン法。

こんなにもいいものが、なぜ成田にないのか。  
これが、あれば、私達親子のような  
毛に悩んでいる人にとって、救世主となるのに!!

そこから はじまった 私と Dione の出会い。

今では 堂々と 半そでにもなれるし。  
何より ムダ毛に悩んでいた ムダな時間も  
なくなった事が 素晴らしいです。

今までの美容業とは異なるので、とまどいも多かった  
ですが、岡井社長をはじめ 皆様の 暖かいサポートの  
お陰で、安心して オープンに至り、本当に感謝です。

同じく悩んでいる方の笑顔をふやして  
楽しく生きるをモットーに  
成田に Dione ハイパースキン脱毛を広めていきます。  
本当に皆様に出会えて嬉しいです。あかとうございました。